Activité patinage

C'est cool la patinoire. Nous avons eu 4 séances d'une heure et la dernière de 2 heures. On a pris le bus n°5, de l'arrêt Garenne ou l'étang de Tohannic pour arriver à l'arrêt Sainte Anne, en face de la patinoire. Notre prof s'appelait Alexander ; il était trop sympa et parlait avec un drôle d'accent !

Bérénice n'est pas venue à cause de son bras cassé, la pauvre! La première séance était dure. Au début, la maîtresse nous aidait. Nous tombions très souvent mais nous y arrivions quand même un peu. Nous avons progressé depuis et nous sommes presque tous à l'aise. Nous avons même quelques cascadeurs dans la classe: Armand a compté 210 chutes en un cours! Il n'a fait que 2 séances car il s'est cassé le poignet.

Nous avons appris à tourner, à freiner et plusieurs figures : la cigogne, la trottinette, le bonhomme et le citron. Chaque fois on finissait par un ou deux tours de piste. Puis on jouait à « attrape-Alexander », on a réussi une fois !

Lors de la dernière séance, nous avons utilisé des cônes pour faire un tas de neige et nous avons fait des batailles de boule de neige contre Alexander et Sandrine.

La patinoire, c'était trop bien!